

**Christine LE NABOUR**  
**Députée d'Ille-et-Vilaine**

Vitré, le 08 janvier 2024

### Communiqué de presse

Je salue et remercie Elisabeth BORNE pour son engagement, sa détermination et son efficacité durant ces 20 mois en tant que Première ministre, et au-delà depuis 2017.

Elle aura d'abord su amorcer un virage volontariste en faveur de la transition écologique, avec des investissements en hausse malgré un contexte budgétaire tendu. La France est aujourd'hui au rendez-vous de ses objectifs en termes de réductions de ses émissions de gaz à effet de serre.

Je la remercie personnellement pour son écoute alors qu'elle était ministre du Travail. Nous avons alors travaillé plus étroitement ensemble à l'élaboration du plan « 1 jeune 1 solution » et en particulier la création du « Contrat Engagement jeunes ».

Elle aura mené la réforme de l'assurance chômage ; réforme qui participe à atteindre le plein emploi.

Enfin, dans un contexte de majorité relative, elle aura su, en tant que Première ministre, agir avec détermination en privilégiant l'intérêt général. Le futur soulignera notamment que la réforme des retraites pour laquelle elle s'est battue, aura permis de sauvegarder un système par répartition auquel une très grande majorité de Français reste attachée.

Je veux dire ma fierté d'avoir travaillé à ses côtés. Une femme exceptionnelle qui m'aura impressionnée par sa grande faculté à s'approprier les sujets, par son efficacité et son grand pragmatisme dirigé vers l'action au service des Français. Elle laisse une base solide sur laquelle nous pouvons nous appuyer pour poursuivre l'action engagée, en cohérence et avec la détermination qu'elle aura si bien incarnée.

**Christine LE NABOUR**  
**Députée d'Ille-et-Vilaine**

